



A l'attention de M. Karim BENAÏSSA  
Président de l'Union des Associations Musulmanes de Créteil  
Recteur de la Mosquée de Créteil

Monsieur le Recteur,

A notre tour, nous avons appris, la triste information, aujourd'hui vérifiée, qu'une personne de nationalité arménienne, s'est rendue coupable d'une grave agression contre des fidèles de la mosquée de Créteil, sans qu'il y ait eu de victimes.

Le Conseil National d'Arménie Occidentale condamne avec force cette agression, qui ne correspond en rien à l'esprit de tolérance et de fraternité qui règne au sein de toutes les structures qui défendent réellement les droits des Arméniens d'Arménie Occidentale.

Le Conseil National d'Arménie Occidentale voudrait présenter toute sa compassion à tous les Musulmans et en particulier aux Musulmans en France, rappelant qu'une forte proportion d'Arméniens en Arménie Occidentale se sont joints à la célébration de l'Aïd el-Fitr, la fête marquant la fin du Ramadan le dimanche 25 juin 2017.

Nous resterons particulièrement attentifs au développement juridique de cette affaire, dans la mesure où elle nous affecte tous.

Le 06 juillet 2017

Arménag APRAHAMIAN  
Président du Conseil National d'Arménie Occidentale

WAN